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Abstract (en)
The jewel i.e. ring (1), has main parts (2, 4) comprising profiles in a form of ring portions and respective ends (10, 12, 14, 16), where the parts are
connected to each other by pivots (6) and bearings. One of the ends of each part is arranged to engage with another end of another part by insertion
at variable depth, in order to define a closed ring having adjustable internal diameter. A resilient device is arranged to act on the former part or the
latter part in such a manner that the ends of the parts are inserted into each another to reduce inner diameter of the jewel.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un bijou de diamètre interne ajustable, en particulier une bague (1), comportant des première et seconde parties (2,
4), dont les profils sont sensiblement en formes respectives de portions d'anneau et présentant des premières et secondes extrémités respectives
(10, 12, 14, 16), les première et seconde parties étant reliées l'une à l'autre par une connexion de type pivot (6, 8). En outre, chacune des parties (2,
4) présente une première de ses extrémités (10, 12) agencée pour coopérer avec une première extrémité de l'autre partie (10, 12), par emboîtement
de profondeur variable, pour définir un anneau fermé de diamètre interne ajustable. Ce bijou est caractérisé par le fait qu'il comprend au moins un
organe élastique agencé pour agir sur l'une et l'autre parties de telle manière que leurs premières extrémités tendent à s'emboîter l'une dans l'autre
pour réduire le diamètre interne du bijou.
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